

2024年 前期球技大会開催！

西高新聞

発行
大垣西高校
新聞委員会
NO. 2



5月14日（火）は前日の悪天候のため順延になりましたが、5月15日（水）は晴天に恵まれて、全校生徒が一同に集まり球技大会が行われました。最初に学年ごとにリーグ戦を行い順位決定し、その後順位ごとに1・2年チームが対戦し、勝利した方が3年生チームと戦うという学年を超えての決戦が行われました。エキシビジョンマッチとして校内男子最強チーム2年生3組と教職員選抜チームの対戦が最後に行われ、大変盛り上がりました。総合優勝🏆は男女共に2年3組となりました。

★順位結果

	1年生		2年生		3年生	
	男	女	男	女	男	女
1位	4A	4F	🏆3A	🏆3F	3A	3F
2位	4B	4G	5B	6F	5B	4H
3位	1A	5G	2B	6G	2B	6F

【球技大会を振り返って】

球技大会 お疲れ様でした。

皆さんのプレーする姿や応援する姿が、とても印象的でした。

今回は、初めて音楽を流しながらの球技大会でした。見たところ、皆さんすごく盛り上がっていたので良かったです。

全体としてはとても活気があり、比較的問題なく運営できたと思います。

今回の課題は、競技と競技の間で試合場所への移動がスムーズでなかったことや、リーダーが記入する試合結果の紙が全て記入されていないチームがあった為に、最終的な順位を出す際にミスが生まれたこと等です。初めてリーダーをやる方や、1年生は球技大会自体初めてだったので、全てがうまく行くのはなかなか難しいと思います。今回のこの課題を踏まえて、後期の球技大会ではスムーズな運営を目指したいと思います。

一方で課題だけでなく、たくさんの成果もありました。

リーダーの仕事が忙しそうなお時、チームの仲間が率先して手伝ったり、本部からの指示があった際にすぐに大きな声で返事をする子がいたり、何よりみんなルールを守って堅実に試合を行っていたことが成果として挙げられると思います。

そして、前日を含め朝早くから準備をして下さった部活動の皆さんや先生方のお陰でこの球技大会を行うことができました。本当にありがとうございました。全校生徒一人一人活躍で、最高の球技大会になりました。生徒会としても成果・課題を挙げ、後期もより良い球技大会となるよう頑張ります。

生徒会会長 平良 れん

今年の球技大会は一日延期となって開催されました。天気は晴天で風もほとんど吹いていない絶好のバレー日和でした。そして、大会も無事成功で終わることができました。

今年は初めて音楽を試合中に流す新しい試みを行いました。音楽を流しながらの試合は大好評で多くの人たちから褒めていただきました。

試合はどの生徒も楽しく行えました。どの試合も見どころがあり見ている側としても面白く、試合を行っている側も楽しめました。今回の西高決定戦では、二年生のチームが優勝しました。

エキシビジョンマッチでは教職員チームと今回の優勝チームである二年生チームで白熱した試合となりました。結果は教職員チームの勝利となり、教職員の意地を見せました。僕は実況を行いました。去年の反省を生かしテンションを上げて実況ができました。普段見られない先生方の姿が見れてとても新鮮な感じでした。生徒のみんなも大いに盛り上がり笑いや歓声、応援の声が聞こえてきました。とても楽しんでいるようで後期にも期待したいです。

このような最高の球技大会が開催できたのも先生方や育友会、生徒会、準備を手伝ってくださった部活動の皆さんの力があってこそだと思います。皆さんには感謝しかありません。ありがとうございました。このような大会の運営ができて僕は誇りに思います。まだ球技大会は後期にもあります。今回の反省を生かしてもっとより良い大会にしてくれたらと思います。

体育委員長 大野 温

2024年 前期球技大会エキシビジョンマッチ

大垣西高教職員対西高男子最強チーム ダイジェスト(結果は皆さんご存じの通り...)

教頭先生のサーブで試合開始
もちろん決まりました



スパンサー先生
篠田先生
今井先生
止めなきや
(>_<)



大橋先生
ナイスブロック!(^^)!
流石バレー部顧問



スペンサー先生
いつも大活躍



米山先生 さすがです。
スパイク! 入れるぞ! 得点!!
(-_-)/~~~~ピシー!ピシー!



喜びを分かち合う
教職員チーム(´艸`)



浅野先生
がんばれー!!!
ブロック決まりました♡



体育委員長
ナイス実況!(^^)!

